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FECHA: Octubre 31 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Ebrio conductor pudo fallecer” 

Criterio “Amagan con bajar fianza de indígenas” 

 “Ordeña a Pemex, a la alza en el estado”  

 “Mueren más de 10 mil hidalguenses” 

 
“Precios que asustan a los deudos”  

 “Por enfermedades respiratorias estado de alerta”  

 
“No circula”  

El Independiente “Llegan primeros vivos al Panteón, peso al frío”  

La Crónica “Comienza la pelea en el PAN, Romero quiera la alcaldía”  

 
“Tensa a California mariguana legal” 

 
“México necesita un nuevo pacto social”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Amagan con bajar fianza de detenidos: En las primeras horas del día se dijo que el monto quedaba en 20 mil 
pesos, sólo para 8. La juez Norma Sandra Barrones Castillo, encargada del caso de los 18 comuneros de Dios Padre que 

fueron detenidos en un operativo, se desistió de su decisión de bajar el monto de la fianza para poder liberar a ocho de 

ellos a aproximadamente 20 mil pesos por cada uno. A través de su cuenta de Twitter, la ex candidata al gobierno del 
estado por la alianza Hidalgo nos Une, Xóchitl Gálvez Ruiz, ha dado cuenta del proceso jurídico de los campesinos desde 

que fueron aprehendidos. Ayer por la mañana Gálvez Ruiz había escrito que gracias a la reducción de la fianza, habría la 
posibilidad de lograr la liberación de ocho personas pagando poco más de 150 mil pesos. Sin embargo, alrededor de las 

13:00, volvió a informar que la juez de distrito volvió a poner la suma en 100 mil pesos. Cabe recordar que desde el pasado 

viernes el abogado defensor, Everardo Márquez, realizaba gestiones para lograr una disminución, dado que hay algunos a 
los que sólo se les imputan delitos de caracter menor. Gálvez aclaró también que son nueve individuos los que no 

alcanzarían libertad pagando una multa, ya que están relacionados con otros delitos, entre ellos homicidio, robo y portación 
de arma de fuego. Cabe recordar que los 18 indígenas fueron detenidos en la comunidad Dios Padre, en Ixmiquilpan, por 

presunto despojo de tierras. (redacción, página 04) 
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Criterio-Fayad rendirá protesta hoy en el tricolor: Este día a las 11:00 los consejeros del Partido Revolucionario 

Institucional se reunirán en Asamblea para tomar protesta a Omar Fayad Meneses como presidente del Comité Directivo 

Estatal del tricolor para los próximos cuatro años. Al evento, en el que también se abordarán otros temas internos, asistirá 
la presidenta del Comité Ejecutivo Nacional priista, Beatriz Paredes Rangel, y el gobernador de la entidad, Miguel Osorio 

Chong. Luego de ser ungido, Fayad Meneses deberá empezar procesos de renovación al interior del Comité Directivo 
Estatal, de cara a la elección de 2011 para la renovación de los 84 ayuntamientos de la entidad. Durante su gestión en el 

PRI, el también diputado federal deberá enfrentar la elección de 2012. (Notimex, página 04) 

Criterio-Confirman trabajo para lograr alianzas: Durante la sesión extraordinaria del Consejo Nacional del PAN, su 
todavía dirigente nacional, César Nava, señaló que se requiere sumar esfuerzos para lograr el triunfo en las siete entidades 

donde habrá comicios en 2011. Además, informó a los alrededor de 200 consejeros reunidos en el auditorio Manuel Gómez 
Morín, en ausencia del presidente Felipe Calderón, los avances de las negociaciones para explorar la formación de alianzas 

en Hidalgo, Edomex, Coahuila y Nayarit. También indicó que en el estado se mantienen atentos a la decisión de las 

dirigencias estatales para la eventual consolidación de coaliciones electorales. Finalmente, ofreció a los candidatos a la 
dirigencia blanquiazul, imparcialidad y neutralidad durante el proceso interno. (Notimex, página 04) 

Independiente-Capacitan a futuros diputados estatales de Nueva Alianza para fomentar políticas públicas: 

Con la finalidad de que la próxima bancada del Partido Nueva Alianza en el Congreso del Estado de Hidalgo refleje otra 
imagen, comprometido con las necesidades hidalguenses, los legisladores electos se encuentran en capacitación para 

fomentar políticas publicas y la creación de una agenda social que se verá reflejada en el trabajo legislativo; el presidente 
estatal Fernando Flores dijo que los seis diputados de mayoría y los cuatro suplentes están tomando cursos. "Hoy 

concluyen la primera etapa de su capacitación técnica legislativa pero la próxima semana inician otra capacitación que les 
permitirán tener herramientas necesarias para hacer frente a las próximas necesidades legislativas."-¿Vamos a ver una 

bancada que no solo leerá efemérides?-Vamos a ver una bancada diferente. La actual legislatura hace su mayor esfuerzo, 

pero cada vez tenemos que ir mejorando y en todo el país la percepción de los legisladores no es muy buena. Además, se 
puede considerar que la actual legislatura son los pioneros. El líder estatal del Panal, Fernando Flores comentó que para su 

partido es necesario que en el próximo presupuesto estatal se dé mayor impulso al sector educativo, a salud y empleo, 
porque son los temas que mayor reclamo les hace la sociedad en todo el territorio hidalguense. "Es por esto también que 

se debe tener mayor preparación y más elementos para desempeñar correctamente el encargo en la Cámara de Diputados. 

Y los casi cinco meses que faltan para cambiar la actual legislatura son tiempo suficiente para que lleguen bien preparados 
nuestros diputados." Por último comentó que en este puente feriado, Nueva Alianza se encuentra fortaleciendo la cultura 

del Día de Muertos en todo el estado, con pláticas y actividades características de cada zona del estado "como el Xantolo 
en la Huasteca". (Gerardo Neria, página 03) 

Milenio-Gloria Romero frena al líder estatal de AN: Gloria Romero León, diputada federal panista, pidió al dirigente 

estatal de Acción Nacional en Hidalgo, Gonzalo Trejo Amador, “no adelantarse y consultar a la militancia”, luego de su 
declaración respecto a que en Hidalgo se apoyará al senador Gustavo Madero para la presidencia nacional de ese partido. 

El aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero visitó la ciudad de Pachuca para 
promocionar su candidatura, ahí el líder de esa fuerza política en la entidad expresó que el panismo en Hidalgo “va con el 

senador porque lo consideramos la mejor propuesta”. A diferencia del líder del blanquiazul en la entidad, la diputada 

federal explicó que todavía no decide a quién apoyará de los cinco aspirantes a la cúpula nacional de Acción Nacional. 
“Conozco a varios de los candidatos, tienen una amplia trayectoria, son grandes perfiles los que están contendiendo, por la 

responsabilidad como consejera nacional, primero escuchar todas las propuestas y hablarlo con la militancia, después 
tomaré mi decisión”.  Es por eso que pidió a Gonzalo Trejo no adelantarse y platicar primero con la militancia, “platique con 

él y lo dijo a título personal, de mi parte es importante darles el espacio a todos y no adelantarnos, yo estaré en la 

valoración de escuchar”. De acuerdo a la legisladora, “los militantes de verdad no quieren que se tomen las decisiones de 
manera cupular, lo que ellos quieren es que se les tome en cuenta, por eso me parece que el esquema manejado con 

Francisco Ramírez Acuña favorece mucho al proceso”. Consideró que el hecho de no sumarse a Gustavo Madero como lo 
planteó el presidente del PAN en Hidalgo, Gloria Romero consideró que no generará divisiones ni fracturas en el panismo 

hidalguense. Contrario a lo expuesto por la cúpula del blanquiazul, La también consejera nacional del PAN, explicó que “en 
Hidalgo estamos abiertos a escuchar todas las propuestas, estamos en espera, los consejeros representamos a la 

militancia, por eso es importante escucharla”. Sobre el proceso de elección de nueva dirigencia señaló: “se debe privilegiar 

la unidad del partido, creo que prevalece en todos los candidatos el respeto”.  (Ángel cabrera, página 11) 

Milenio-PRD evalúa alianza de cara al 2011 en comités municipales: La dirigencia estatal del PRD convocó a sus 

militantes del Valle del Mezquital para sostener reuniones durante este fin de semana y próximos días a fin de evaluar 

comités municipales. Ayer, Pedro Porras Pérez, líder del sol azteca, acudió a Actopan para la primera de estas reuniones 
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donde se expuso, entre otros temas, el debate de las alianzas para 2011 a fin de ir depurando la lista de candidatos para 

las presidencias municipales de acuerdo a cada comité. Asimismo, se informó que el recuento de nuevos afiliados será otro 

de los temas a tratar en la reuniones, en donde se someterá a consideración del Secretariado en el estado, incluir a los 
nuevos perredistas en las listas de consejeros municipales. También se prevé que el partido amarrillo comience el cabildeo 

con algunos personajes y organizaciones de la región del Mezquital, para unificar apoyos en cuanto a las posturas de la 
dirigencia estatal, en este caso: la nueva alianza con Acción Nacional y el apoyo a Andrés Manuel López Obrador o a 

Marcelo Ebrard en el estado.  (redacción, página 11) 

Plaza Juárez-Una burla actitud de gobierno federal: María Estela Rubio, coordinadora de la bancada perrredista en el 
Congreso Local , subirá a tribuna la inconformidad que existe sobre el retraso de las obras de construcción de la refinería 

Bicentenario, que se ubicará en el municipio de Atitalaquia. “Será una inconformidad ante PEMEX  y la Secretaría de 
Energía del gobierno federal, que han retrasado la obra en lo más elemental, como la construcción de una barra perimetral 

que defina el área donde se asentará la nueva refinería, que procesaría el combustible a fin de reducir considerablemente 

las importaciones del petróleo al país”, dijo Pedro Porras Pérez, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, quien 
calificó como una burla la actitud del gobierno federal, encabezado por Felipe Calderón, dado su incumplimiento sobre la 

construcción de una refinería en territorio hidalguense. “Tal parece que esto ha pasado al terreno político, en donde el 
partido en el poder, el PAN, puede desquitarse políticamente al retirar presupuesto que es de todos los mexicanos”, 

manifestó. Agregó que esta clase de acciones no ayudan al desarrollo en el país, “por el contrario, porque limitan el 

desarrollo y el progreso de una nación a través de la construcción de una refinería ecológica que vendría a resolver el 
problema de importación de la gasolina para México”, dijo Porras. Por esa razón, en la próxima sesión ordinaria del 

Congreso Local, la bancada perredista subirá a la tribuna su posicionamiento con respecto al caso y exigirá una explicación 
de la Secretaría de Energía a cargo de Georgina Kessel, “pues el tiempo corre y el estado ha comenzado a pagar intereses 

sobre la deuda que adquirió para comprar el terreno en donde se asentará la nueva refinería”, dijo Porras, y añadió que 
María Estela Rubio, solicitará se apruebe un exhorto para agilizar la construcción de dicha obra. (Beatriz Adrian, página 03) 

Crónica-Comienza la pelea en el PAN, Romero quiera la alcaldía: Algunos panistas muestran sus deseos por 

alcanzar la candidatura para encabezar a ese partido y pelear por la alcaldía de Pachuca, lo que en la diputada federal 
Gloria Romero es cada vez más evidente. Romero León dio el banderazo de salida a los trabajos de modernización de la 

carretera colonia San Agustín Olvera-Encinillos del municipio de Acatlán. Destacó que estas acciones son para obtener un 

mejor posicionamiento en miras de la definición en el PAN para conseguir la candidatura por la capital hidalguense. “El ser 
candidata al ayuntamiento de Pachuca es algo que no me obsesiona; sin embargo, si trabajare para posicionarme y poder 

aspirar a este cargo político, pues sí está dentro de mis proyectos”, ratificó. (Enrique Juárez, página 03) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Independiente-Obras de mayor envergadura, listas en primer año de gobierno: Olvera: El gobernador electo de 

Hidalgo José Francisco Olvera Ruiz comprometió que en el primer año de su gobierno estarán listas y concluidas las obras 
de mayor envergadura que dijo realizaría durante su campaña proselitista. Afirmó que a pesar de que en el proyecto de 

presupuesto para 2011 que envió el presidente Felipe Calderón a la Cámara de Diputados para su análisis, discusión y, en 

su caso, aprobación, no contempla aumentos en rubros como infraestructura; confió en la discusión que hagan los 
legisladores para resarcir esa situación. Previo a las elecciones del 4 de julio, Olvera Ruiz firmó ante notario público un 

documento que lo compromete a realizar 500 compromisos, en igual número de comunidades hidalguenses durante su 
periodo de gobierno. La mayoría de esos encargos fueron propuestas que recibió el hoy mandatario electo en asambleas y 

foros ciudadanos que realizó en todo el estado durante su campaña. Así que la reducción en el presupuesto de egresos del 

próximo año no será un impedimento para no cumplir al menos una parte esos compromisos.  "Los que estén sujetos a 
elaborarse en un año se harán y los que no, arrancará la obra para poderlos complementar en los años subsiguientes." 

Consideró fundamental el hecho de haber acompañado al actual gobernador de Hidalgo en la entrega del anteproyecto de 
presupuesto para el estado, ante la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, en el que piden 15 mil millones 

de pesos para obras y proyectos en la entidad.  El gabinete hasta marzo El mandatario electo de Hidalgo Francisco Olvera 
Ruiz fue claro al decir que no comprometerá posiciones en su gabinete de gobierno. "Por el momento está trabajando un 
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equipo de transición en trece unidades que se han organizado y, de manera muy puntual, están haciendo su labor". 

Adelantó que será en febrero cuando inicie la entrega-recepción de la administración gubernamental. En tanto, el gabinete 

quedará conformado a más tardar a mediados de marzo. Tribunales brindan paz social Sobre el proceso judicial de la 
elección a gobernador que sigue en los tribunales, Francisco Olvera refirió que no le inquieta, pues "es un derecho que 

tienen todos los partidos para ventilar las dudas que deja una elección tan competida como fue la del 4 de julio". Dijo que 
la tarea de los tribunales en México ha traído consigo un ambiente de paz social "porque creemos en la justicia". Confió en 

la imparcialidad y profesionalismo de los jueces del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por lo que 

esperará el último fallo que indique la legitimación de la elección.  Gerardo Neia, página 03) 

Sol de Hidalgo-Trabajamos con todos: Víctor Velazco, jefe la Unidad de Vinculación Ciudadana del equipo de transición 

de Francisco Olvera y ex secretario de Desarrollo Social, no duda cuando afirma que se ve dentro del próximo gabinete del 
Gobierno Estatal. "Creo que todos nosotros vamos a seguir en el mismo equipo". Se refiere a su experiencia. Sus inicios en 

el Gobierno Estatal fue como secretario particular de Onésimo Serrano en 1999. Después acompañó a Miguel Osorio, hoy 

gobernador, cuando éste se desempeñó como secretario de Gobierno. De ahí, fue el responsable de la secretaría particular 
del mandatario estatal, para, finalmente, desempeñarse como secretario de Desarrollo Social. "Hay que tener sensibilidad 

para atender a la gente. Abrirnos. Es primordial para tratar de solucionar lo que la ciudadanía demanda". Sobre su relación 
con el mandatario estatal, menciona a la reportera: "Con el señor gobernador seguimos trabajando. Comentando 

situaciones Independientemente del trabajo, somos amigos y eso nos ayuda un poco a seguir teniendo contacto. Miguel 

Osorio es la persona con la cual me formé, con la que crecí". "NO QUIERO SER..." Para Víctor Velazco formar parte del 
equipo de transición es crecer en lo político, en lo personal y la oportunidad de seguir sirviendo a los hidalguenses. "No 

quiero ser alguien gris al que no tomen en cuenta; que no participe, que no trabaje. Creo que el equipo de transición está 
trabajando bien". Apunta que en el equipo de transición cada cual sabe bien su papel, su trabajo y no hay protagonismos. 

"Por eso vamos a seguir trabajando, vamos a seguir echándole muchas ganas y seguir adelante", reitera. A punto de 
terminar octubre, ya ha recorrido dos veces el estado. "Nos faltan 6 distritos que en los meses que siguen los vamos a 

seguir trabajando, vamos a estar con ellos como unidad de vinculación ciudadana". NO DESCONOCEMOS LO QUE ES EL 

GOBIERNO Víctor Velazco planea giras, recibe peticiones que le llegan al gobernador electo, y les da seguimiento. 
"Trabajamos con todos, con las cámaras, con empresarios, con sectores, con organizaciones y lo que estamos tratando de 

hacer es darle un seguimiento. No desconocemos lo que es el gobierno, y lo que es trabajar ahí, pero queremos abrir un 
panorama para ver y saber cómo viene lo siguiente". -¿Dejas algún pendiente? "Los únicos pendientes que tengo es seguir 

sirviendo a la ciudadanía, pero soy gente de cuentas claras. Soy un hombre de verdades; a mí me gusta decir se puede o 

no se puede. No hay promesas, estamos trabajando por la gente". Sobre su futuro, comenta: "Sería un privilegio para mí 
trabajar en el próximo gobierno, con la ayuda del licenciado Francisco Olvera, y donde estemos, vamos a seguir trabajando 

por la ciudadanía. Yo le apuesto a servir a los hidalguenses". -¿Priista de corazón? "Nací con el PRI, nací con este partido y 
con ése me voy a quedar. No me caso con los puestos o con los cargos, lo que nos toque nos va a tocar, cuando nos den 

los tiempos".. -¿Cuál es el reto?, cuestiona la reportera finalmente. "Mi propio reto es seguir trabajando para los 

hidalguenses. Francisco Olvera nos ha encomendado desde ahora que sigamos trabajando para el estado y es lo que 
vamos a seguir haciendo. He sudado la camiseta, no sólo me la pongo, la sudo. Soy un hombre de lealtad y de 

compromiso". (redacción, Ojo Política) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Municipio libera 900 mil pesos para PyMES: La Secretaría de Desarrollo Económico del ayuntamiento de 

Pachuca liberó más de 900 mil pesos como parte del Fondo de Apoyo a la Micro y Pequeña Empresa, mismo que había 
estado frenado desde el pasado mes de marzo, informó el titular de la dependencia, José Ángeles Peña. El regidor de la 

fracción priista, Carlos Muñiz, indicó que hasta el momento se han registrado cerca de 30 expedientes de las personas 

interesadas en obtener el recurso, mismo que va de los 15 mil hasta los 50 mil pesos; el integrante del ayuntamiento 
agregó que de los 5 millones de pesos que se tienen para este fondo, hasta el momento se han entregado cerca de 4 

millones de pesos. “No sé por qué durante el proceso electoral se paró, pues el dinero debe estar circulando para dar 
beneficio a más personas. Es un fondo que sí ha servido y seguirá sirviendo, pero pronto tendremos el honor de seguirnos 

reuniendo para autorizar el apoyo a más pachuqueños”. Hasta el mes de febrero la presidencia municipal de Pachuca había 

entregado cerca de 35 créditos a comerciantes y productores de la ciudad.  (redacción, página 09) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Independiente-Reitera Paredes desinterés para disputar la presidencia en 2012: La presidenta del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), Beatriz Paredes Rangel, reiteró ayer que no buscará en el 2012 la candidatura del 

tricolor para la Presidencia de la República. "Mi declaración 2 mil 728 y dentro de media hora, será la 2 mil 729 y al rato 
será la 2 mil 730 de que no es mi interés", aseguró. En entrevista, en el marco del homenaje al ex gobernador 

veracruzano, Fernando Gutiérrez Barrios, la lideresa del tricolor manifestó que será a finales de noviembre cuando el PRI 
emita la convocatoria con las bases para la renovación de la dirigencia nacional. Asimismo, aseguró que la decisión del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), por ratificar el triunfo de Javier Duarte de Ochoa a la 
gubernatura, es la demostración de que el PRI ganó las elecciones limpiamente. "Las autoridades jurisdiccionales 

electorales ratificaron la decisión del pueblo de Veracruz por nuestro triunfo limpio, un triunfo contundente, que en las 

elecciones de la historia de Veracruz nos lleva a que Javier Duarte sea el gobernador. Él ha recibido un mayor número de 
votos y estoy segura que con ese amplio respaldo desarrollará un buen gobierno", dijo. (redacción, página 03) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que el secretario de Obras Públicas vuelve a ser la piedrita en los frijoles. Y es que de nueva cuenta Cuauhtémoc 

Ochoa retrasa la inauguración de la ciclopista de Pachuca, que correrá sobre el Río de las Avenidas, pero ahora hasta el 7 
de noviembre. Lo peor de todo es que ya no sorprende a nadie con esta medida y ahora habrá que esperar una semana 

más. Ojalá no suceda lo mismo con la Rotonda de Hidalguenses Ilustres que fue anunciada que dicen será inaugurada el 

15 de noviembre. 

Que la legisladora federal de Acción Nacional, Gloria Romero, le dio tremendo jalón de orejas al dirigente blanquiazul de 
Hidalgo, Gonzalo Trejo. El regaño vino después de que el líder de AN manifestara que el panismo hidalguense apoyará a 

Gustavo Madero para que sea el presidente nacional de dicha institución política. Y es que de acuerdo con la diputada 

federal eso lo puede decir a título personal pero que no involucre a todos los demás. Todo indica que el PAN, en Hidalgo, 
ya comenzó a desmoronarse. 

Que para el operativo de Día de Muertos van a adornar con telarañas y pintura de chiquidrácula la ambulancia que usa la 

policía como patrulla en Real del Monte, nuestro Pueblo Mágico, pues así se va poder disfrazar un poco el pésimo estado en 

que la tienen. Dicen que el alcalde panista, Omar Skewes va salir a pedir su calaverita, su Navidad y sus Reyes Magos 
anticipados para ver si repara o jubila la ambu-patrulla de Real. 

Que la primera limpia dentro del PRI estatal ahora que Omar Fayad asume el control total de la dirigencia tricolor en el 

estado será en el Frente Juvenil Revolucionario pues el trabajo que se ha realizado ha sido todo menos de jóvenes; 

bien se puede encontrar a un treintañero dentro de dicha organización o a un casi cuarentón dirigiendo una brigada 
municipal; habría que recordarles la importancia del voto del sector de entre 18 y 25 años. 

Que este domingo se celebra una asamblea en Dios Padre, Ixmiquilpan, donde se espera la presencia de gente cercana a 

cierta ex candidata a gobernadora para exigir peso por peso el monto para el pago de la fianza de los 18 detenidos y si 

no se junta la lana alguien va quedar muy mal. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Tenemos la esperanza de que hagan la refinería, sin embargo, vemos que fue una decisión que sólo se dijo de saliva, que 
no se sustenta en los hechos.” Omar Fayad Meneses, líder estatal del PRI, señala que la refinería no se construirá hasta 

que el PRI llegue a Los Pinos. 
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“Los militantes de verdad no quieren que se tomen las decisiones de manera cupular, lo que ellos quieren es que se les 

tome en cuenta.” Gloria Romero, diputada federal, quien regaño al dirigente estatal de Acción Nacional por asegurar que 

la militancia estatal favorece a Gustavo Madero. 

“Buscamos que los jóvenes se acerquen a la justicia Federal, las nuevas generaciones de profesionistas en Derecho pueden 
encontrar aquí su vocación.” Guillermo Ortiz, ministro presidente de la SCJN, acerca de las bondades de la carrera de 

Derecho ante estudiantes de la misma. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Varias son las quejas por parte de ciudadanos, quienes manifiestan su preocupación al 
observar en varias ocasiones la alta velocidad en laque manejan varios conductores de patrullas. Pues aseguran que sobre 

todo en las colonias altas de la ciudad, agarran las mismas de pistas para manejar a más de 80 kilómetros por hora. Por lo 
que piden la ley se efectué de igual manera con ellos ya que además no llevan sirenas prendidas… (redacción, primera 

plana) 

Independiente-El Socavón: En Día de Muertos la mayoría se acuerda de las personas que ya no están con nosotros... 

¿No sería mejor acordarse de ellos cuando viven y no cuando ya fallecieron?... (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

             
 
 

 

 


